

Minuta

PRESENTADA POR LA CONCEJALA JIULIANA GAMÓN Y SECUNDADA POR LA CONCEJALA PAMELA GONZALEZ Y VANESA GOMEZ

Objeto:

Solicitar al plenario de la Junta Departamental de Itapúa, declarar de Interés Departamental al evento tecnológico “EncarPrograma” implementado por la fundación CIRD y Programando Paraguay.

Consideración:

El pedido obedece a que EncarPrograma es un evento de tecnología e innovación en el Departamento de Itapúa, reuniendo a participantes y expositores de varios distritos de Itapúa; siendo de gran envergadura pues reúne a empresas, programadores/as y la comunidad tecnológica en general con el objetivo principal de crear un espacio propicio para el networking, así como para la participación en charlas y talleres a cargo de expertos y referentes tecnológicos.

El evento es organizado por la fundación CIRD en el marco del proyecto Programando Paraguay, en alianza con las organizaciones: Kuña ++, Mujeres Programando, Kuñatech, y cuenta con el apoyo de la Cámara Paraguaya de la Industriadel Software (CISOFT), la Cámara Paraguaya de Fintech, la Cámara Paraguaya de Comercio Electrónico (CAPACE), La Universidad Nacional de Itapúa, Universidad Católica de Itapúa, Universidad Autónoma de Encarnación.

Al respecto, solicito el tratamiento sobre tablas.

Encarnación, 18 de Septiembre de 2023.-

Concejala Jiuliana Gamón- Proponente

Concejala Pamela Gonzalez - Secundante

Concejala Vanesa Gomez - Secundante